

CARBALLO

PONIATOWSKA EN FISTERRA

Aquella visita de la premio Cervantes

| 24/4/2014

La entrega ayer a la escritora mexicana Elena Poniatowska del premio Cervantes avivó los recuerdos de los que compartieron con ella hace ya varios años unas horas en la Costa da Morte. Es el caso de Alexandre Nerium, poeta y guía de su visita al Museo da Pesca de Fisterra. Poniatowska, que llegó con Francisco Fernández Naval tras ser premiada por la Asociación de Escritores en Lingua Galega, disfrutó de las explicaciones, se interesó por objetos como el corno empleado en las jornadas de niebla y solo lamentó no tener a mano su cuaderno para tomar notas.